

L'Union Nationale des Femmes sera créée au Venezuela



Caracas, 10 février (RHC) Les femmes vénézuéliennes poursuivent leurs préparatifs en vue d'un Congrès national qui doit unifier, le 8 mars prochain, tous les mouvements féminins au sein d'une organisation unique.

Cette initiative de la députée María León a été annoncée par le président vénézuélien Nicolás Maduro, qui a rappelé qu'il s'agissait d'un rêve de Hugo Chavez.

Nicolás Maduro a expliqué que la création de l'Unamujer (l'Union National des Femmes) vise à donner l'exemple au monde entier. Il a précisé que des assemblées extraordinaires de femmes se sont tenues dans tous les États du pays afin de préparer le Congrès du 8 mars.

Il a appelé tous les mouvements de femmes et toutes les étudiantes, les intellectuelles, les ouvrières les paysannes et toutes les patriotes du pays à rejoindre la nouvelle organisation.

Nicolás Maduro a expliqué que ce seront les femmes, qui de manière autonome, prendront les décisions au sein de leur nouvelle organisation et il a insisté sur leur importance pour les familles et pour l'économie vénézuélienne.



Radio Habana Cuba